

BAKAMLA

Babinsa Desa Bandungrejo Hadiri Musdes Dalam Rangka Pembentukan Dan Pelantikan Panitia Pemilihan Kepala Desa

Muhammad Makruf - DEMAK.BAKAMLA.ID

May 8, 2023 - 10:25



Dalam kegiatan rapat pembentukan panitia pelaksana pemilihan Kepala Desa berlangsung dengan serius, aman tanpa halangan begitupun dengan panitia melalui rapat telah terbentuk suatu tim yang akan mengawal dan mengawasi jalannya pemilihan

DEMAK - Babinsa Desa Bandungrejo Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Sertu Saswito menghadiri Musyawarah Desa (Musdes) dalam rangka pembentukan dan pelantikan Panitia Pemilihan Kepala Desa Tahun 2023, di Kantor Balai Desa Bandungrejo Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak. Minggu malam (07/05/2023).

Rapat atau musyawarah yang dihadiri oleh Kades Desa Bandungrejo Ibu Sri Hartini berserta perangkat, Ketua BPD Desa Bandungrejo Bpk Hendi, Spd.

berserta anggota, Ketua LKMD Desa Bandungrejo Bpk H. Musapak beserta anggota, Babinkamtibmas Desa Bandungrejo Aipda Agus. S, Babinsa Desa Bandungrejo Sertu Saswito, Ketua RW dan RT se Desa Bandungrejo

Babinsa Desa Bandungrejo Koramil 12/Mranggen Sertu Saswito menyampaikan “ Kami selaku pihak keamanan akan selalu antisipasi dari sisi keamanan, Pilkades merupakan ajang pesta demokrasi di tingkat Desa untuk memilih dan menentukan calon pemimpin yang diharapkan bagi warga masyarakat “, ujar Sertu Saswito.



Lanjut Babinsa,,Kemungkinan tingkat antusiasme, partisipasi, sentimen pemilih lebih tinggi karena antar calon dan pemilih memiliki pandangan yang berbeda, kedekatan emosional karena saling mengenal, hal ini yang kita antisipasi bersama agar tidak terjadi gesekan antar pendukung, dibutuhkan kesadaran berdemokrasi pada masing-masing individu”, tandasnya.

Dalam kegiatan rapat pembentukan panitia pelaksana pemilihan Kepala Desa berlangsung dengan serius, aman tanpa halangan begitupun dengan panitia melalui rapat telah terbentuk suatu tim yang akan mengawal dan mengawasi jalannya pemilihan.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak